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Interpellanza Heitmann Adrien – Assunzione di un giardiniere professionista a tempo 

pieno 

Risposta 

 
 

In risposta all’interpellanza relativa alla richiesta di assunzione di un giardiniere 

professionista a tempo pieno, informiamo il signor Heitmann che è stato assunto un anno fa 

tramite concorso un giardiniere AFC che sta inoltre frequentando la scuola di capo 

giardiniere, scuola che comprende ampie conoscenze di tutte le attività che spaziano dalla 

potatura di piante e fiori alla gestione dei boschi. 

 

Inoltre il Municipio ha appena licenziato un messaggio municipale di Fr. 780'000.- per la 

valorizzazione dei boschi di Stabio, uno studio d’ingegneria forestale si occuperà delle 

relative azioni di attivazione delle misure ivo contenute nel caso in cui il Consiglio Comunale 

stanzierà il relativo credito d’investimento. 

 

In conclusione non si ritiene necessaria l’assunzione di un dipendente come richiesto. 
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Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 45 min. 

 


